2 Pieces

40 m2

Réf. LA TERRASSE
1120 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement a louer (06210)
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Sur les hauteurs de Mandelieu-la-Napoule, cet appartement 2 pieces
entierement rénové offre un cadre idyllique pour profiter de la Coéte
d'Azur. Situé au dernier étage d'une résidence sécurisée avec piscine
et gardien, il combine confort, tranquillité et une vue a couper le souffle
sur la baie de Cannes, les fles de Lérins et le massif de
|'Estérel.L'appartement comprend une entrée avec placard, un séjour
lumineux ouvrant sur une cuisine américaine moderne, idéale pour
préparer vos repas tout en profitant de la vue. La chambre dispose

d'un placard et d'une TV. Une salle d'eau élégante et un WC ...

Perched on the heights of Mandelieu-la-Napoule, this two-room apartment in
perfect condition offers an idyllic setting to enjoy the Cote d'Azur. Located on the
top floor of a secure residence with swimming pool and caretaker, it combines
comfort, tranquility and a breathtaking view of the Bay of Cannes, the Lérins Islands
and the Esterel massif. The apartment has an entrance hall with cupboard, a bright
living room opening onto a modern American kitchen, ideal for preparing your
meals while enjoying the view. The bedroom has a cupboard and a TV. An elegant
shower room and a separate toilet ...

SOLARI PROPERTIES
RESIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THEOULE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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